
          5 月 7 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

ゴールデンウイーク中、地区大会にご参加いただきま

して誠にありがとうございます。そのあと 5月 5日には、

次年度の地区協議会にご参加いただいた方もいらっし

ゃると思います。連休中に時間を取られてしまうという

今年度のスケジュールでしたが、無事に終りまして、小

澤年度に向かって準備をし始めるといったところかと

思います。 

皆様のお手元には、野堀ガバナーと奥様から地区大会

の御礼状が来ておりますのでご覧下さい。 

地区大会の詳細、特に 1 日目は会長幹事しか出ており

ませんので、後ほど報告をさせていただきます。 

幹事のほうからは、クラブ協議会のお話をさせていた

だきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地区大会・地区協議会にご出席いただきまして誠に

ありがとうございました。 

 5 月 5 日に地区協議会がございました。いろいろ話

が出ましたが、特に一番強調されていましたのは、

クラブ会長賞を水戸 RC しか受賞しなかったという

ことです。出来たら数クラブあったらよかったとい

うことでした。 

 6 月 11 日に新旧ガバナー補佐が当クラブを訪問し

ます。 

 8 月 6 日にガバナー補佐が訪問します。8月 21日が

ガバナー公式訪問です。 

 現況報告書を7月いっぱいで作らないといけません

ので、よろしくお願い致します。 

 PETSでは、会員増強をしていただきたいということ

です。世界中で 10 万人を増強したいそうです。 

 7 月から名称変更するのは、 

地区協議会 → 地区研修協議会 

ロータリーの綱領 → ロータリーの目的 

新世代奉仕 → 青少年奉仕   です。 

 転勤などで他クラブへ再入会する場合には、入会金

は取らないということです。 

 5月 24日に次年度の第 1回第一分区の会長幹事会が

あります。補助金について検討されると思います。 
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例 会 報 告 



 来年度の地区大会は 4月 5日 6日に県民文化会館で

行います。 

 以上協議会の報告でした。 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      山縣委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

日立港RCの小松さんの句が今月も選ばれています。 

縦書 22ページに日立港 RCの活動が報告されていま

す。 

横書にポリオ撲滅の件に関して詳しく載っていま

すので目を通していただければと思います。 

35 ページに注目しました。ロータリーでの体験を新

しい人に教えていくことの大事さを伝えています。 

 

烏帽子会        木本会員 

 延期になっておりました日立港 RC との親睦ゴルフ

大会が 6 月 12日に決定しました。 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 22名 13名 68.75％ 6名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 地区大会・地区協議会ご参加ありがとうございまし

た。 

高島会長 

 地区大会・地区協議会ご苦労様でした。 

小澤幹事・千葉省三・川村昌弘・弓野博司・ 

石川國博・小山高一・大森昌弘・大森孝之・ 

山本忠安・信太克己・鹿志村高道・鈴木幸一・ 

須田 晃・星 勝治・川崎健輔・池澤 健・ 

山縣敏史・荒川浩信・木本貴一・宮本尚彦 

 「輝く瞳に会いに行こう」、皆さんも是非読んで下

さい。 

白石満義 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 1,147,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

地区大会報告              高島会長 

 4 月 28日、29日の 2日間、会長幹事で参加しまし

た。2日目につきましては 16 名の方にもご参加いた

だきました。 

 初日についての話をさせていただきます。午前中が

会長幹事会でした。RI会長代理の津田様にメインゲ

ストとして来ていただきました。 

 鹿志村年度にチェンジメーカー賞を受賞していま

して、表彰していただきました。59 クラブ中 2クラ

ブしか取っていないそうです。 

 祝賀会ではクラシックを聞きながらの食事となり

ました。 

 2日目は、独立行政法人宇宙航空研究開発機構 シニ

アフェローの川口 淳一郎氏の素晴らしい講演を聞

いてきました。 

 地区大会はセレモニー中心で、ゲストの紹介などに

も多くの時間を割いていました。個人的にはもう少

し内容自体を濃く出来ないものかと思いました。 

 日程についても、ゴールデンウイーク期間中に設定

したことが不評だったようです。会場の関係でそう

なってしまったということでした。 

 以上で地区大会の報告と致します。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


